Codes des tableaux de mesures
 
Dans la première colonne sont placés les numéros (1, 1bis, 2, etc) correspondant aux mesures définies sur les figures ‘système de mesures’. Les dimensions sont en mm. Les dimensions approximatives figurent entre crochets ou en rouge. Si elles sont reconstituées, elles sont en bleu. Un point d’interrogation signale les informations douteuses. En effet, dans nombre de cas, en particulier dans les anciennes collections et lorsque l’origine exacte du squelette n’est pas connue, les os de différents individus peuvent se trouver mélangés sous le même numéro, ou dans la même boîte. Ces os peuvent même appartenir à des espèces différentes, par exemple zèbres de plaine sans origine (BO) et hémiones sans origine (HO). Une attribution certaine n’est pas toujours possible, en particulier pour les phalanges. Dans les tableaux, les numéros de collection des spécimens douteux sont suivis d’un "bis". Ainsi, un squelette d’hémione HO 15, porte dans les tableaux le numéro de collection AC 1880-1103bis tandis que la tête, BO 38, garde le numéro d’origine AC 1880-1103.
Sexe : M = mâle, F = femelle.
Age : vvv = très vieux, 1 = vieux, 10 = adulte d’âge moyen, 100 = adulte jeune, 1000 = environ 1 an, 2000 = environ 2 ans, 3000 = environ 3 ans, 3900 = presque adulte.
STD: Studbook
Codes in tables
The first column contains numbers (1, 1bis, 2, etc) given to the measurements explained in Figures ‘system of measurements’.
Dimensions are in mm. Approximate measurements are in red or between brackets. If computed (for example ‘2-5’) they are in blue. 
When the informations are doubtful, they are accompagned with a question mark or a ‘bis’. These issues occur especially inside old collections, when bones of different individuals may be mixed in the same box, and when the geographic origin is not known. Bones may even belong to different species, for instance to Plain’s zebras without origin (BO) and Hemiones without origin (HO): the Hemione skeleton HO 15 bears in the Tables the accession number AC 1880-1103 bis, while the skull BO 38 keeps the original number AC 1880-1103.

Sex: M = male, F = female.
Age: vvv = very old, 1 = old, 10 = missle aged adult, 100 = young adult, 1000 = around 1 year, 2000 = around 2 years, 3000 = around 3 years, 3900 = almost adult 
STD: Studbook




